
НОВОЕ ПОКОЛЕНИЕ ГЕРОЕВ Около трех недель боец с позывным «Смайлик» в одиночку удерживал 
боевую позицию 

Спасти рядового Закарью
Недавно вся страна 
недоумевала и восхищалась 
подвигом бойца СВО родом 
из Дагестана Закарьи 
АЛИЕВА. Попала в прессу 
информация и о тех, кто 
поддерживал «Смайлика» в 
течение всего этого времени 
– о бойцах диверсионно-
разведывательного 
отряда «Алания». «СО» 
удалось связаться с 
его представителем с 
позывным «Батик» и узнать 
некоторые подробности 
происходившего…

Всеволод РЯЗАНОВ 

Напомним, что разведгруппа отбила у 
врага важный опорный пункт. К сожале-
нию, это стоило жизни всей группы, кроме 
«Смайлика»… Так он оказался между 
своими и врагом и около трех недель в 
одиночку удерживал боевую позицию…

– Вражеский «опорник», который вышла 
захватывать разведгруппа «Смайлика», 
находился в зоне воздушного наблюдения 
нашего подразделения и дальнейшей лик-
видации обнаруженных целей. С помощью 
дронов мы сопровождали выдвижение 
ДРГ из соседнего с нами подразделения 
на передовую, к месту штурма опорного 
пункта противника.

Затем наблюдали за ходом боя, однако 
в эти моменты сверху очень трудно раз-

глядеть, что происходит на земле. Идет 
стрельба, ребята заскакивают в блин-
дажи, выскакивают оттуда, противник 
– тоже…

Когда наступила тишина, мы не могли 
понять, остался кто-то из наших живым или 
нет. На позиции не было ни их, ни против-
ника. Радиосвязи с ними тоже не было…

Эта неизвестность сохранялась около 
недели, как вдруг наши наблюдатели 
вновь зафиксировали на позиции пере-
движение и стрельбу. Выглядело все 
так, как будто ее защищают несколько 
человек.

Мы видели, как вражеские дроны ата-
куют позицию, активно обстреливая ее из 
артиллерии. Тогда поняли, что там наши. 
Однако, приглядевшись, сообразили, что 
это один человек создает видимость при-
сутствия на позиции группы бойцов.

Сначала он стрелял с одного края 
позиции, затем скрывался в блиндаже, 
успевал немного изменять одежду и 
тут же выскакивал уже на другом краю 
«опорника».

(Окончание на 2-й стр.)
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По прогнозам Gismeteo, 10 января 
по республике ожидается ясная погода. 

Температура воздуха от 2 до 12 
градусов тепла. 102.29 105.09+0,61 -1,01

КУРСЫ ВАЛЮТ

 ♦ НАЦПРОЕКТЫ. В 2025 году планируется 
начать строительные работы на 59 социальных  
объектах в рамках нацпроектов «Культура», 
«Демография», «Образование» и т. д. Будут 
обновлены дошкольные образовательные 
учреждения, капитально отремонтируют ряд 
школ. В рамках нового национального проекта 
«Семья» в селении Майском Пригородного рай-
она начнется строительство детского сада на 
120 мест. Планируется провести капитальный 
ремонт городской библиотеки и детского сада 
№ 7 в Алагире. Капитально обновится и Дворец 
культуры в  Октябрьском.

 ♦ О ДУХОВНОМ. В этом году 210 лет испол-
няется одной из старейших церквей Северной 
Осетии – храму Рождества Пресвятой Бого-
родицы.  Освятили его в 1824 году.  В ХIХ в. при 
нем была открыта женская школа, основанная 
священником и просветителем Аксо Колие-
вым. Во дворе храма нашли свой последний 
приют Коста Хетагуров, Васо Абаев и другие 
знаковые личности.

 ♦ В ДАР ЦЕНТРУ. Международному центру 
профилактики терроризма «Беслан. Школа 
№1» переданы в дар два новых экспоната. Та-
релку с изображением скульптуры «Кричащий 
мальчик» передал глава республики Сергей 
Меняйло.  Еще один экспонат от художника-
графика Людмилы Григорьевой-Семятицкой 
– картина, выполненная в технике «рваная 
бумага». Работа отражает глубокие чувства и 
естество человеческой жизни.

 ♦ ЕГЭ-2025. Заявление об участии в ЕГЭ не-
обходимо подать до 1 февраля. Выпускники 
текущего года должны подать заявление в 
свою школу, экстерны – в школу по их выбору, 
имеющую госаккредитацию по образователь-
ным программам среднего общего образования.

 ♦ БОЛЬШЕГРУЗЫ В ОЧЕРЕДИ. На Военно-Гру-
зинской дороге скопились 250 большегрузов, 230 
единиц автотранспорта припаркованы на стоян-
ках. Всего за минувшую неделю государственную 
границу в обоих направлениях  пересекли более 
20 тыс. автомобилей и 50 тыс. человек.

 ♦ ДОПОЛНИТЕЛЬНЫХ ВЫХОДНЫХ НЕ БУ-
ДЕТ. Праздничные дни 23 февраля и 8 марта 
не принесут дополнительных выходных дней. 
Их перенесли на май и июнь. Следующие дли-
тельные выходные дни будут весной, с 1 по 4 и 
с 8 по 11 мая.

Пульс республикиПульс республики

«СО» приглашает 
к телеэкрану

В следующем
номере:

«Мы просто делали то, что были должны...»«Мы просто делали то, что были должны...»

Âîåííûé êîìèññàðèàò 
Ðåñïóáëèêè Ñåâåðíàÿ 

Îñåòèÿ – Àëàíèÿ
совместно с пунктом отбора на военную 
службу по контракту осуществляют набор 
граждан, желающих заключить контракт 
на прохождение военной службы в Во-
оруженных силах Российской Федерации. 
Рассматриваются граждане в возрасте от 
18 до 60 лет, не имеющие противопоказа-
ний по здоровью, не состоящие на учете в 
психоневрологическом и наркологическом 
диспансерах, не имеющие неснятых и не-
погашенных судимостей. Предусмотрены 
расширенный социальный пакет и денежное 
довольствие от 200 000 руб.

Обращаться в военные комиссариаты по 
месту жительства или пункт отбора на во-
енную службу по контракту. Телефоны для 
справок: 8 (8672) 25-68-92, 8 (8672) 76-83-75.

www.kpmk15.ru/contract2022

СОЛНЕЧНО-ЛУННЫЙ КАЛЕНДАРЬ

Луна растущая, 84,9%
Заход – 4:08

Восход – 13:04

Долгота дня: 9:15
Восход – 7:31
Заход – 16:46

Мы – россияне!

ВОПРОС ДНЯ

Как вы встретили Новый год?
И. САЗОНОВ, г. Владикавказ:
– Около половины двенадцатого ночи 31 декабря мы 

с женой, засидевшись за праздничным столом у дру-
зей, спешили домой встречать его в родной квартире. 
И тут буквально возле ворот увидели… Деда Мороза! 
Сильно подвыпивший, он устроился на деревянной 
лавочке и сладко посапывал. Пытались разбудить, но 
тщетно. Что делать?! 

Не оставить же беднягу на ночь на улице… Вдвоем с 
соседом еле затащили бедолагу к себе домой, усадили 
на диван. И свершилось новогоднее чудо: под бой ку-
рантов наш гость встрепенулся и раскрыл глаза. Спу-
стя мгновение он держал бокал с шампанским, правда, 
сидя, и одаривал всех совершенно неземной улыбкой. 
А затем, пробормотав извинения, опять улегся на диван 
и проспал до самого утра...

Теперь мы верим в новогодние чудеса и ждем от 
2025 года много добрых событий: ведь встретить его в 
компании Деда Мороза, согласитесь – случай весьма 
уникальный!

Жанна ТОГОЕВА, главврач родильного дома № 2:
– Новый год мы с коллегами встретили спокойно. 

За время моей работы это всего второй случай, 
когда в новогоднюю ночь не было ни одних родов. В 
канун Нового года у нас были 36 пациенток. Дежурная 
смена, состоявшая из двух акушеров-гинекологов, 
одного врача-неонатолога, трех акушерок, двух ме-
дицинских сестер отделения новорожденных и двух 
санитарок, провела роды 31-го: в 13:15 родилась у 
нас девочка, всю остальную смену мы занимались 
просто осмотром и наблюдением за мамочками и их 
детками. Вместе с ними встретили Новый год. Слава 
Богу, никаких происшествий у нас не было, все тихо 
и спокойно.

Асланбек  ТУЛАТОВ, начальник ОМВД России по 
Алагирскому району:

– Как уже много лет подряд, Новый год встретил на 
службе. Весь предновогодний день, до четырех часов 
утра уже первого дня наступившего года,  объезжал 

места  массового скопления людей, которые любят 
встречать наступающий год не за праздничным сто-
лом, а в открытом пространстве, под зимним звездным 
небом, где особенно ощущается новогодняя   атмосфе-
ра. В Алагире это прежде всего площадь перед кино-
театром «Комсомолец», городской парк, прилегающий 
к храму Вознесения Господня, парк в микрорайоне 
УЗК. К слову, в нашем отделе много сотрудников, 
которые по долгу службы встречают Новый год, на-
ходясь на охране общественного порядка. Но даже 
проводя личный досмотр, полицейские обязательно 
поздравляли человека с наступающим 2025 годом!

Алан АЛИБЕКОВ, хореограф:
– Так уж получилось, что судьба разбросала не-

которых друзей по разным уголкам России и мира. 
За минуту по московскому времени до поздравления 
президента Владимира Путина мы все подключились 
по видео-конференц-связи и, выслушав лидера нашей 
страны, под бой курантов встретили Новый год с бо-
калами игристого. Кто-то находился дома, кто-то – на 
даче в горах, кто-то – в центре Москвы, а кто-то – и на 
улицах и площадях Марселя, Стамбула, Сингапура! 
Незабываемая, дружная, веселая получилась встреча 
года. Всем желаю такой же. С Новым годом! 

Вадим ТИЩЕНКО, капитан внутренней службы, 
начальник караула ПСЧ-4, г. Моздок:

– Все заступили на смену в хорошем настроении, 
ведь работа в новогоднюю ночь для ребят – обычное 
дело, требующее от нас максимальной собранности.

Праздник – для всей страны, горожан, но для пожар-
ных это, безусловно – серьезная работа, связанная 
с риском для жизни, ради безопасности ближнего. 
Традиционно с ребятами накрывали на праздничный 
стол, выслушали поздравительную речь Президента 
Российской Федерации. Новогодняя ночь в Моздок-
ском районе прошла без выездов. Конечно же, хочется 
отметить отдельно поздравление от Деда Мороза, 
который лично посетил сотрудников и  каждому по-
желал здоровья, благополучия и мира!

Татьяна ТАТАРОВА, диспетчер ГУП «РПВВ» в 
Моздокском районе:

– В новогоднюю ночь на мое дежурство поступили 
только по городу Моздоку и станице Луковской 18 
заявок на устранение засоров канализации и три – по 
поводу порывов сетей. Работали в новогоднюю ночь 
четыре слесаря теплосетей и 12 слесарей, обеспечи-
вавших восстановление водоснабжения и водоотведе-
ния. Надо отметить, что ребята сработали быстро и ак-
куратно, людям не были отключены ни тепло, ни вода. 
Праздник бытовыми неудобствами не был испорчен.

Сергей ДЗУГКОЕВ, фермер, Пригородный район:
– Вместе с супругой мы украсили свой амбар ново-

годними гирляндами, игрушками – рядом растущую 
ель. Это создало особенное настроение и уютную 
атмосферу.

В Новый год и Рождество собрались вместе с со-
седями за большим праздничным столом, который 
накрыли блюдами из свежих домашних продуктов. 
Угощения разными деликатесами и разносолами соб-
ственного урожая стали частью новогоднего застолья. 
А совместное празднование – символом общности и 
радостного начала нового года. Соседи пожелали нам 
хорошего урожая в новом году, и я рассчитываю, что 
это пожелание сбудется.

Джульета ДЗАПАРОВА, кандидат филологиче-
ских наук:

– У меня всегда необычный Новый год, плавно пере-
ходящий в мой день рождения 1 января. В эту волшеб-
ную ночь соединяются светлые мысли и радость не 
только от празднования, но и от  теплых пожеланий. Не 
изменилась эта традиция и в этот Новый год! 

В новогодний вечер меня непременно поздравляли 
отец и дядя. По воспоминаниям мамы, в то время в 
селе мало кто ставил елки в домах, но моя бабушка 
Уалга Хурумова (Хуырымон) постаралась встретить 
свою первую внучку по-праздничному, накупила ново-
годних игрушек и украсила елку. И эти воспоминания 
всегда греют душу.

ПОЗДРАВЛЕНИЕ 

Наша Родина 
будет всегда!
Дорогие друзья! Уважаемые 
жители Республики 
Северная Осетия – Алания! 
Позвольте поздравить вас 
с Новым 2025 годом! 

В последние месяцы мне посчаст-
ливилось несколько раз побывать в 
вашей замечательной республике! 
Я восхищен знаниями студентов Се-
веро-Осетинского государственно-
го университета и компетентностью 
преподавателей. Нет слов, чтобы вы-
разить мою скорбь после посещения 
мемориального комплекса в Беслане. 
Во время совместной работы мне было 
очень приятно лично убедиться в том, 
насколько болеет душой за регион 
глава республики Сергей Иванович 
Меняйло. 

Я благодарен за радушие и госте-
приимство всем, с кем виделся в ва-
шей республике, хотя и был недолго. 
Республика Северная Осетия – Алания 
теперь в моей душе навсегда.

В эти дни многие пытаются делать 
прогноз на новый год – позволю себе 
сделать это и я. Итак, во-первых, ду-
маю, что самая опасная фаза глобаль-
ного конфликта, эпицентром которого 
стала несчастная Украина, минова-
ла… Коллективный Запад, который 
раз в 100 лет «ходит» на Восток «по-
живиться», теперь лихорадочно ищет 
способы, чтобы прикрыть украинский 
вопрос… Уже никто не думает, что 
можно разорвать российскую эко-
номику в клочья. И теперь уже сами 
европейцы поняли: случись что – они 
реально получат ядерным «Ореш-
ником» по голове… Ибо сказал же 
Владимир Путин еще перед началом 
СВО: «Зачем нам такой мир, в котором 
не будет России?» 

...Я не знаю, как долго Украина будет 
под гнетом преступного киевского ре-
жима. Но верю, что украинский народ 
достоин нормальной жизни… Я знаю, 
что не вернуть наших павших солдат… 
Но мы помним их и молимся о них! И я 
верю, что наша Родина будет всегда! 

В новом году желаю вам космиче-
ского счастья, вселенской удачи и 
вечной любви!

Искренне ваш 
Игорь ПРОКОПЕНКО,

автор и ведущий программы 
«Военная тайна». 

(ТК «РенТВ»).

АКТУАЛЬНО Куда 
девать новогоднюю 
зеленую красавицу после 
праздников?

Елки-палки
Праздничные каникулы 
закончились, а это значит, 
что многие горожане и жители 
районов республики скоро начнут 
избавляться от новогодних елок. 
Куда деть ненужное дерево?

Зарина КАБИСОВА

Порой во дворах многоквартирных домов 
можно наблюдать традиционный постновогодний 
«пейзаж»: горы выброшенных елок. Грустная 
картина. Регоператор по обращению с ТКО на 
территории РСО–А «ЭРА» решил эту проблему. 
С 14 января компания организует масштабный 
вывоз выброшенных елок. 

Специалисты отмечают, что не стоит вы-
брасывать новогодние деревья в контейнеры 
для твердых коммунальных отходов.Хвойники 
занимают много пространства в накопителе 
ТКО, не оставляя места для пакетов с мусором. 
Недопустимо бросать елки и где попало – во 
дворах, на детских площадках, обочинах дорог, 
пустырях. Такие действия могут быть расценены 
как создание несанкционированной свалки, за 
что действующим законодательством предус-
мотрены штрафные санкции. Можно оставить 
елки возле контейнерной площадки или в ме-
стах, предназначенных для крупногабаритных 
отходов.

Напомним, все деревья будут переработаны 
компанией «ЭРА», они пройдут процесс дробле-
ния и отправятся на биокомпостирование.
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В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ

ИТОГИ   В новом году экологи 
продолжат проводить рейды по 
охране окружающей среды

Подарки бойцам 
На заседании президиума Северо-Осетинского 
республиканского отделения Всероссийского 
общества охраны природы, которое проходило 
под председательством первого заместителя 
руководителя этой общественной организации 
Алевтины ГАЗАЦЕВОЙ, главным вопросом 
повестки дня было определение плана работы 
на 2025 год.

Сергей СУАНОВ

Участники встречи подвели итоги уходящего года. И то, что 
не удалось сделать, решено перенести в новый план работы как 
дополнительные мероприятия. В частности, провести рейды по 
соблюдению природоохранного законодательства на предпри-
ятиях, занимающихся выращиванием рыбы. К сожалению, по 
обращениям, поступающим в общество охраны природы, можно 
судить о том, что в данных хозяйствах есть факты загрязнения 
водных источников, окружающей территории.

 Также решено возобновить проведение рейдов по выявлению 
несанкционированных свалок твердых и жидких коммунальных 
и промышленных отходов, охране воздушного бассейна. Члены 
общества охраны природы примут участие и в экологических ак-
циях, проводящихся на федеральном и республиканском уровнях.

Будет продолжено формирование экологического сознания 
населения, в первую очередь молодежи, составными частями 
которого являются знания, убеждения и навыки в области взаимо-
действия человека с природой. Воспитание бережного отношения 
к природным ресурсам, чувства ответственности за соблюдение 
правовых норм охраны природы и нетерпимости к всякого рода на-
рушениям этих норм. Важную роль в этом сыграют экологические 
конкурсы, субботники, акции. 

Как отмечалось, в деле охраны окружающей среды недопусти-
мо медленное использование достижений научно-технического 
прогресса. Необходимы решительные меры правового, экономи-
ческого и воспитательного характера, так как каждое живущее 
поколение отвечает перед потомками за оставленную им среду 
обитания.

Северо-Осетинское республиканское отделение Всероссий-
ского общества охраны природы активно помогает участникам 
специальной военной операции, направляя им гуманитарную по-
мощь – средства гигиены, медикаменты, продовольствие...

Вот и на этот раз в зону СВО была  направлена партия ново-
годних подарков бойцам от СОРО ВООП, приобретенная членами 
Северо-Осетинского отделения. 

ПОДДЕРЖКА    Помощь партии 

Надежный тыл – 
сильный фронт
«Единая Россия» доставила более 135 
тысяч тонн помощи в зону СВО, в новые и 
прифронтовые регионы

Альбина ШАНАЕВА

 Бойцам специальной военной операции партия передала 42 
тысячи ударных дронов, разведывательные БПЛА, медицинские 
аптечки, радиостанции, средства радиоэлектронной борьбы, тепло-
визоры, автомобили и многое другое. 

«Есть такое хорошее выражение со времен Великой Отечествен-
ной войны: если надежный тыл, то фронт будет сильным! Этот 
принцип работает и сегодня. Помочь тем, кто сейчас защищает 
честь России на передовой, и обеспечить надежный тыл нашим 
бойцам – одна из главных задач «Единой России». Начиная с фев-
раля 2022 года мы регулярно направляем в подразделения по всей 
линии фронта необходимые технику и экипировку. При поддержке 
партии разработаны и внедрены в системное производство от-
ечественные модели коптеров», – отметил секретарь генсовета 
партии Владимир Якушев. 

Также с самого начала СВО она оказывает помощь новым ре-
гионам. Народная программа «Единой России» предусматривает 
комплекс мер по восстановлению Донбасса и Новороссии. 

«Гуманитарная миссия партии в наших новых и прифронтовых 
регионах – это не только грузы, которые мы постоянно отправляем, 
но и личное участие наших активистов. Более 5 тысяч человек уже 
побывали в новых регионах в качестве волонтеров. Они участвуют 
в восстановлении социальных объектов, занимаются адресной 
доставкой продуктов, помогают врачам», – рассказал секретарь 
генсовета «ЕР». 

Приоритетом для партии остается помощь участникам спецопе-
рации. «Единая Россия» инициировала более 130 федеральных 
законов, связанных с защитой прав бойцов и их семей. На декабрь-
ском съезде внесли изменения в народную программу, появилось 
новое направление: «Поддержка участников СВО и членов их 
семей». Президент поручил «Единой России» развивать кадровые 
программы для участников СВО. Такая работа уже идет на базе 
Высшей партийной школы. 

По словам руководителя регионального волонтерского центра 
«Единой России» Марата Едзоева, Северо-Осетинское отделение 
партии с первого дня специальной военной операции занимается 
сбором и отправкой гуманитарных грузов для участников СВО, а 
также для жителей новых и приграничных территорий. 

«В общей сложности отправлено уже более 130 тонн груза, из 
них около 50 – в этом году, – уточнил он. – Это медикаменты, питье-
вая вода, экипировка, специальное оборудование, внедорожники, 
печки, теплые вещи и многое другое. В этом году в рамках акции 
«Собери ребенка в школу», которая для нас уже стала традици-
онной, 350 детям участников спецоперации вручены портфели и 
канцелярские принадлежности. 100 ранцев и наборов первокласс-
ника мы направили в подшефный Северной Осетии Черниговский 
район Запорожской области. Совсем недавно депутаты городского 
собрания организовали отправку генераторов, дизельных ото-
пителей, обогревателей, продуктов бойцам батальона «Алания», 
выполняющим боевые задачи в зоне СВО. Безусловно, эта работа 
будет продолжена», – сказал Марат Едзоев. 

Гуманитарная миссия партии продолжится до полного выполне-
ния задач спецоперации и восстановления новых и прифронтовых 
регионов.

ВАЖНО   
Оплата труда, 
пенсии, штрафы, 
тарифы на 
коммунальные 
услуги 
претерпят 
изменения

Íîâîââåäåíèÿ, 
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Наступил 2025-й, 
который Президент 
Российской 
Федерации 
Владимир ПУТИН 
объявил Годом 
защитника 
Отечества. Год, 
который венчает 
собой четверть ХХI 
века, год 80-летия 
великой Победы. 

Тамара БУНТУРИ

Уже с 1 января россиян 
ждал ряд новшеств в зако-
нодательной сфере. 

МРОТ поднимется на 
16,6% и достигнет 22 440 ру-
блей. Прожиточный минимум 
увеличится на 15%, в целом 
по стране он составит 17 733 
рубля. Подрастет и размер 
материнского капитала: за 
первого ребенка – 676 398, 
за второго – 893 835 рублей. 

В России начнет действо-
вать прогрессивная шкала 
НДФЛ со ставками от 13 до 
22%. Традиционные 13% 
продолжат удерживаться 
в случае доходов, не пре-
вышающих 2,4 млн рублей 
в год, свыше этого налоги 
поднимутся. 

Еще об экономике: клю-
чевая ставка ЦБ на сегодня 
– 21%, по предварительным 
данным Росстата, офици-
альная инфляция по итогам 
2024 года перевалила за 
10% и исчисляется на уровне 
10,1 – 10,3%. 

Из давно ожидаемых. Воз-
обновится индексация стра-
ховых пенсий для работаю-
щих пенсионеров. Выплаты 
повысят на 7,3%. Вполне 
возможно, пенсионеров 
ждет еще одна прибавка с 
1 февраля. Как уже было 
сказано, инфляция вопре-
ки прогнозам – свыше 10%. 
Окончательная цифра будет 
известна в середине января 
– Росстат обещает огласить 
итоги по инфляции прошлого 
года. 

Также вырастут соцдопла-
ты тем, у кого размер пенсии 
вместе с другими соцвыпла-
тами этот минимум (для пен-
сионеров – 15 250 рублей) 
не превышает. Изменения в 
сторону увеличения коснут-
ся и ряда других категорий. 

Штрафы за некоторые 
нарушения ПДД увеличат-
ся в среднем в 1,5 раза. 
Помимо прочего с перво-
го месяца 2025 года на-
чинает действовать ряд 
норм в рамках создания 
единой системы ОСАГО 
России и Белоруссии. 

Налог на собственность 
будут платить по новой када-
стровой стоимости, которая 
значительно выросла. 

Россиянам придется де-
кларировать сведения о 
всех операциях с цифровой 
валютой, если сумма на-
числения или списания за 
год превышает 600 тысяч 
рублей. 

Иностранцам станет слож-
нее получить временное про-
живание в России – теперь 
его выдадут не ранее 3 лет 
со дня заключения брака с 
гражданином РФ. Также Ро-
струд начнет формировать 
реестр работодателей, кото-
рых уличили в нелегальной 
занятости сотрудников. 

С 1 июля вырастет стои-
мость коммунальных услуг. 
Коэффициенты в регионах 
отличаются, но в среднем 
тарифы проиндексируют на 
12%. Самое большое повы-
шение – на электроэнергию 
и газ. 

С 1 сентября в России 
введут обновленную струк-
туру высшего образования 
и отойдут от Болонской си-
стемы. Вместо привычных 
«бакалавриата», «специ-
алитета», «магистратуры» 
появятся две категории – 
базовое высшее и специали-
зированное высшее образо-
вание. В прошлом останутся 
и приложения европейского 
образца в российских ди-
пломах. 

СПАСТИ РЯДОВОГО ЗАКАРЬЮ
(Окончание. Начало на 1-й стр.) 
Этими действиями боец пытался убедить врага, 

что позиция хорошо защищена, и отбить у него 
желание атаковать ее с земли. 

Мы направили к нему дрон, чтобы наладить с 
ним связь. «Смайлик» понял, что дрон «свой», и 
показал, что у него нет ни воды, ни еды. Вывести 
его оттуда было невозможно из-за продолжавших-
ся вокруг него активных боев, поэтому мы стали 
дронами доставлять ему воду, продовольствие, 
писали записки о ситуации вокруг него и со сло-
вами поддержки.

Пытались наладить с ним радиосвязь, послали 
рацию, но в итоге она не удалась. А еще наш опе-
ратор дронов с позывным «Джамбо» уничтожил 
дроном-камикадзе вражескую «Бабу-ягу», охо-
тившуюся за «Смайликом» и сбрасывавшую на 
него взрывчатку.

Наконец, сложились условия для выхода «Смай-
лика». Правда, сделали это уже не мы, а боец 
соседнего с нами подразделения. Увидеться со 
«Смайликом»-Закарией мы смогли, только наве-
стив его уже в госпитале.

Его туда сразу положили, он был крайне исто-
щен, контужен и измучен атаками врага. Расска-
зал, что в ходе артобстрелов его засыпало землей 
чуть ли не по горло!

На вопрос «СО», получил ли кто-то из участни-
ков этого события награды, «Батик» скромно от-
ветил, что наши бойцы просто делали то, что были 
должны. А вот Закарья, по их мнению, достоин 
высшей награды, потому что действовал профес-
сионально, мужественно, невзирая на контузии и 
истощение и преодолевая муки жажды и голода.

АППАРАТНОЕ СОВЕЩАНИЕ     Поставлены новые задачи и обозначены векторы работы 

НАЦПРОЕКТЫ ВЫПОЛНЕНЫ, 
ПРАЗДНИКИ ПРОШЛИ БЕЗ ЧП
Вчера Председатель Правительства РСО–А Борис 
ДЖАНАЕВ провел первое в новом году еженедельное 
рабочее совещание с членами кабинета министров. 
По видеосвязи в нем приняли участие министры, 
руководители администраций районов, организаций-
поставщиков ЖК-ресурсов, представители МВД и МЧС. 

Всеволод РЯЗАНОВ 

Основными вопросами стали итоги 
завершившегося этапа выполнения 
нацпроектов и подготовка органов 
власти к реализации планов их но-
вого этапа до 2030 г. В совещании 
принял участие первый зампредсе-
дателя парламента Аслан Гутнов. 

По установленному порядку оно 
началось с доклада о ситуации в ре-

спублике на минувшей праздничной 
неделе. За эти дни состоялось около 
тысячи новогодних и рождествен-
ских праздничных мероприятий, в 
которых участвовали более 70 тысяч 
человек. Благодаря четким и скоор-
динированным действиям силовиков 
и органов местной власти все они 
прошли без происшествий.

Службы безопасности предотвра-
тили два теракта, которые украин-
ская хунта пыталась совершить с 
помощью дронов. Они были уничто-
жены в воздухе над Пригородным 
районом, пострадавших и разруше-
ний нет.

Тем не менее не обошлось в празд-
ники без бытовых преступлений, 

происшествий, пожаров и несчаст-
ных случаев. Совершено почти 120 
преступлений, в 92 ДТП погибли 2 и 
пострадали 43 человека, совершены 
2 самоубийства, зафиксированы 10 
несчастных случаев, ликвидировано 
несколько пожаров.

Границу с Грузией пересекли бо-
лее 20 тысяч человек, транзитных 
грузовиков в республике – всего 250.

Особое внимание на совещании 

было уделено тому, как прошли 
праздничные каникулы в жилищно-
коммунальной сфере. Более чем за 
неделю произошли 38 отключений 
коммунальных ресурсов, ликвиди-
рованы 112 утечек воды. Коммуналь-
ные и дорожные службы поддержи-
вали в надлежащем состоянии меж-
муниципальные дороги, особенно к 
местам массового отдыха.

Количество простудных инфек-
ционных заболеваний за неделю 
опустилось ниже эпидемического 
порога. Тем не менее глава прави-
тельства поручил минздраву дер-
жать на контроле работу первичного 
медицинского звена в отдаленных 
селах и обеспеченность их жителей 

лекарствами первой необходимости.
Также на контроле премьер-мини-

стра – подготовка школ к началу вто-
рого полугодия, которое начнется с 
предстоящего понедельника. Мино-
бразования поручено отслеживать 
обеспечение младших школьников 
горячим питанием и ситуацию с за-
болеваемостью заразными инфек-
циями в школах и детских садах.

Экономическая часть совещания 
началась с докладов об уровнях 
выполнения в ушедшем году планов 
нацпроектов и госпрограмм. Окон-
чательные итоги будут подведены 
на федеральном уровне в течение 
пяти дней, однако уже сегодня ясно, 
что республика выполнила планы не 
менее чем на 99,8%.

Председатель правительства 
назвал этот результат хорошим, 
однако сразу же отдал органам ре-
спубликанской и местной власти 
распоряжение – немедленно при-
ступать к выполнению нового эта-
па осуществления нацпроектов и 
госпрограмм развития республики 
до 2030 г.

Среди них – реализация прорыв-
ных и инновационных проектов, 
стратегии развития отраслей респу-
бликанской экономики, их цифрови-
зация, проекты строительства и ка-
питального ремонта дорог, объектов 
ЖКХ и социальной инфраструктуры 
– больниц, поликлиник, школ, дет-
ских садов, домов культуры, спорт-

комплексов, развитие обществен-
ного транспорта, благоустройство 
исторических поселений, сельских 
и общественных территорий…

Для своевременного осуществле-
ния этих планов правительству и 
органам местной власти необходимо 
в кратчайшие сроки провести торги 
и конкурсы и заключить контракты 
с исполнителями работ.

Особое внимание своих подчи-
ненных премьер-министр обратил 
на полноту сбора местных налогов 
и недопущение снижения кадастро-
вой стоимости земель различного 
назначения.

Среди задач правительства на на-
чавшийся год – поддержка сельхоз-
производителей, сельских врачей 
и фельдшеров, молодых специали-
стов и обеспечение жильем детей-
сирот. В области культуры это раз-
витие деятельности сельских домов 
культуры и программы «Пушкинская 
карта».

При этом Борис Джанаев отметил 
крайне низкий уровень работы  и 
поручил профильному министерству 
усилить контроль и поддержку их 
деятельности.

Также премьер-министр обра-
тил внимание на необходимость 
скорейшего открытия целого ряда 
социальных объектов различного 
назначения, построенных и отремон-
тированных в ушедшем году.

ПРИЗНАНИЕ    Государственные награды – достойным 

«КРЕПКИЕ ДУХОМ, ТАЛАНТЛИВЫЕ, 
ТРУДОЛЮБИВЫЕ!»
– такими эпитетами назвал на своем телеграм-канале Глава РСО–А Сергей МЕНЯЙЛО лучших представителей 
разных профессий, которые были приглашены на церемонию награждения в Доме правительства.

Лолита МАМИЕВА

Пожелав всем мира и добра в новом году, ру-
ководитель республики вручил государственные 
награды представителям сфер образования и 
медицины, творческой интеллигенции, военным и 
паралимпийцам.

Указом Президента РФ Владимира Путина 
за заслуги в области здравоохранения и много-
летнюю добросовестную работу медалью ордена 
«За заслуги перед Отечеством» II степени был 
награжден главный врач Северо-Кавказского 
многопрофильного медицинского центра Ролан 
Уртаев. Почетное звание «Заслуженный врач 
РСО–А» присвоено заведующему отделением 
РКБ Аршавиру Асатряну и врачу-травматологу-
ортопеду Ардонской РЦБ Сосланбеку Калоеву.

За мужество и героизм, проявленные в период 
проведения РФ специальной военной операции, 
медалями «Во Славу Осетии» были награждены 

полковник Казбек Джикаев, подполковники Геор-
гий Бирагов и Герман Огоев, гвардии лейтенант 
Виталий Марзоев. Этой же награды удостоены 
серебряные и бронзовые призеры XVII летних 
Паралимпийских игр 2024 года в Париже Алан 
Кокойты, Георгий Маргиев, Виктория Сланова 
и Хетаг Хинчагов. Почетное звание «Заслуженный 
работник физической культуры и спорта РСО–А» 
было присвоено тренеру-преподавателю СОШ № 1 
селения Дур-Дур Олегу Сабанову. 

Звание «Народный артист РСО–А» – художе-
ственному руководителю СОГАТа им. В. Тхапсаева 
Гиви Валиеву, его коллега и руководитель Ардон-
ской детской школы искусств Туган Дулаев был 
удостоен звания «Заслуженный артист РСО–А».

За заслуги в области журналистики и высокий 
профессионализм почетное звание «Заслужен-
ный журналист Республики Северная Осетия – 
Алания» было присвоено директору Моздокского 

информационно-издательского центра  Сергею 
Телевному.  

38 лет отдала педагогической деятельности 
учительница осетинского языка и литературы СОШ 
№ 11 г. Владикавказа Жанна Хуриева. Она и ее 
коллега из СОШ № 3 г. Беслана Лидия Батагова в 
этот день были удостоены  почетного  звания  «За-
служенный учитель РСО–А».  

Звание «Заслуженный работник муниципальной 
службы РСО–А» присвоено руководителю  аппа-
рата АМС МО Ирафский муниципальный район 
Раисе Цориевой.

Сергей Меняйло так же высоко оценил деятель-
ность бывшего руководителя Фонда выставочной 
презентационной деятельности РСО–А, ныне – ми-
нистра экономического развития РСО–А Марата 
Сокаева и Константина Калоева, недавно воз-
главившего данное учреждение. Им были вручены 
памятные наручные часы Главы РСО–А.



ЛЮБИМЫХ РОДИТЕЛЕЙ
Алика Семеновича

и Зарему Батырбековну ХЕТАГУРОВЫХ
поздравляем С ЗОЛОТОЙ СВАДЬБОЙ!

Вы прожили вместе 
полвека, и мы хотим по-
здравить вас с прекрас-
ной датой. Желаем вам 
не унывать, друг друга 
продолжать  ценить , 
позиций ваших не сда-
вать и теплоту сердец 
хранить. Душою будьте 
молодыми, пусть меж-
ду вами мир царит, здоровья, 
наши дорогие, пусть ваш союз 
Господь хранит!

БАТРАДЗ, МАДИНА И РИММА
4 января 1975 г.

СОЦИАЛЬНЫЙ АСПЕКТ  Повышен 
средний размер страховой пенсии 
жителей республики 

ЯНВАРСКАЯ
ИНДЕКСАЦИЯ 
В результате индексации 
средний размер страховой 
пенсии по старости 
повышен на 1,9 тыс. 
рублей и составил около 
24,5 тыс. рублей. Вместе 
со страховой пенсией 
по старости Отделение 
СФР по РСО–А также повысило страховые 
пенсии по инвалидности и по случаю потери 
кормильца.

Пресс-служба отделения СФР по РСО–А

Особенностью прошедшей индексации стало ее распростра-
нение на работающих пенсионеров. Повышение проведено на 
сумму индексации пенсии, назначенной с учетом всех предыдущих 
индексаций, и коснулось всех трудоустроенных пенсионеров. 
Средний размер их пенсии по старости вырос почти на 1,7 тыс. 
рублей и составил около 20,9 тыс. рублей. После увольнения они 
также получат дополнительное повышение пенсии, которая будет 
пересчитана с учетом всех пропущенных индексаций.

Всего же январская индексация затронула 38,6 млн пенсионе-
ров. Среди них 31,5 млн неработающих, их средний размер пенсии 
вырос в результате индексации на 1,9 тыс. рублей и составил 24,4 
тыс. рублей. 

Отделение СФР по РСО–А проиндексировало страховые пенсии 
167 578 североосетинских пенсионеров. 

Одновременно увеличены на 7,3% стоимость индивидуального 
пенсионного коэффициента и размер фиксированной выплаты к 
страховой пенсии. Стоимость одного индивидуального пенсион-
ного коэффициента повышена со 133,05 рубля до 142,76 рубля, 
размер фиксированной выплаты к страховой пенсии – с 8 134,88 
рубля до 8 728,73 рубля.

В связи с новогодними праздниками Отделение СФР по РСО–А 
перечислило части пенсионеров проиндексированную пенсию за 
январь досрочно. Предновогодняя выплата коснулась тех, у кого 
перечисление пенсии через банк пришлось на дни зимних каникул, 
включая 9 января 2025 года. Следующая выплата ожидает таких 
пенсионеров уже в феврале.

Почтовые отделения в 2025 году доставляют проиндексирован-
ные выплаты пенсионерам по обычному графику. Доставка через 
почту началась с 3 января и продлится до 25 января.

Отметим: если инфляция по итогам 2024 года окажется выше 
проведенной на 7,3% индексации, в законе о бюджете Социаль-
ного фонда России зафиксировано право правительства допол-
нительно повысить размер страховой пенсии.

Единый контакт-центр СФР: 8-800-100-00-01 (звонок бесплат-
ный).
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 ПРОДАЮ 
 ÄÐ. ÍÅÄÂÈÆÈÌÎÑÒÜ 

  З/У 4 СОТ. (вагончик, фрук-
товые деревья, вода, эл-во 
рядом) в СНТ «Весна» на 2-й 
линии, № 140 – 850 тыс. руб. 
Тел. 8-918-707-32-90, Ирбек.

  З/У 25 СОТ. (по факту бо-
лее 35 сот., участок огорожен, 
в собственности, все комму-
никации рядом, вокруг жилые 
дома, на з/у пеплоблоки – про-
даются за отдельную стои-
мость; отличное расположе-
ние, рядом речка) в с. Гизели 
на ул. Калинина – 2,8 млн руб. 
Разумн. торг. Тел. 8-989-035-
86-88.

  З/У 5 СОТ.  в СНО «Учи-
тель» (ровный участок, подго-
товленный под строительство; 
засыпан балласт; грунт снима-
ли на 1,5 м; подведены вода 
и эл-во) – 2,6 млн руб. Тел. 
8-905-488-15-20.

 УСЛУГИ 
  УСЛУГИ АДВОКАТА по 

граждан. делам: семейные, жи-
лищ., наследств. споры. Иски, 
консульт., запросы, оформле-

ЧАСТНЫЕ ОБЪЯВЛЕНИЯ

ние наследства «под ключ». 
Защита прав военнослуж. Ад-
вокат РУДЬ ГАЛИНА ГЕОРГИ-
ЕВНА. Обр.: ул. Некрасова, 2, 
тел. 8-918-826-41-39.

  САНТЕХНИКА: отопле-
ние, установка котлов (на-
польный, стеновой) и ра-
диаторов; ванн, раковин, 
унитазов; замена стояков, 
канализац. И ДР. РАБОТЫ. 
Тел. 8-918-969-05-84.

  Изготавливаем: МЕТАЛЛИ-
ЧЕСКИЕ ДВЕРИ, ВОРОТА, 
ПЕРИЛА, НАВЕСЫ из лекса-
на и профнастила. ПОКРАСКА 
ВОРОТ НА ДОМУ. Тел. 8-918-
822-54-42.

ДАТА  О прошлом и настоящем театров нашей республики в экспозициях музея 

Театральному музею – 30 лет!
Есть в нашем городе уютный 
уголок, вся атмосфера 
которого пропитана духом 
театрального творчества. 30 
лет назад распахнул свои двери 
единственный на Северном 
Кавказе государственный 
Музей театрального искусства. 
В честь знаменательной даты 
сотрудники музея подготовили 
в своем уютном Каминном зале 
тематическую экспозицию.

Лолита МАМИЕВА. 
Фото Дианы ДЖИОЕВОЙ

В канун Нового года юбилейную выставку 
посетил министр культуры РСО–А Сослан 
Фидаров. Он поздравил коллектив музея с 
юбилеем, отметив его уникальность, вручил 
почетные награды правительства и парла-
мента республики сотрудникам, отметив их 
большой вклад в сохранение и популяризацию 
театрального искусства.

Почетной грамотой Парламента РСО–А 
была отмечена Фатима Сикоева, Благодар-
ностями Председателя Парламента РСО–А 
– Инна Казиева и Валерия Еналдиева. Бла-
годарственными письмами Правительства 
РСО–А награждены Жанна Плиева, Светлана 
Дзбоева, Жанна Такоева. Благодарственное 
письмо Министерства культуры Северной Осе-
тии  вручили Таисии Кадзаевой. Коллектив 
музея со знаменательной датой поздравил 
член правления Союза театральных деятелей 
РСО–А Георгий Кочиты.

Посетители музея могут ознакомиться с 
разделами, посвященными открытию музея 
и его выставочной деятельности, начиная со 
дня основания. В разные годы музей посетили 

и оставили свои теплые отзывы известный 
виолончелист Мстислав Ростропович, на-
родный артист РФ Александр Калягин, 
Чрезвычайный и Полномочный посол Чешской 
республики в Москве Ярослав Башта. Эта 

часть показана в разделе «Наши гости». Осо-
бенно трогательна экспозиция «Семья», по-
священная коллективу музея, чьи фотографии 
отражают атмосферу тепла и преданности 
общему делу.  Все разделы выставки проил-

люстрированы фотографиями. Далекий 1994 
год, торжественный день открытия. Взгляд 
останавливается на заслуженном артисте 
РСФСР Бибо Ватаеве, а вот ленточку пере-
резает эффектная дама, народная артистка 

РСО–А Заира Тхапсаева, дочь легендарного 
Бало Тхапсаева.

Бесценные архивные кадры, как и матери-
алы, связанные с рождением и развитием те-
атрального искусства в республике, бережно 
хранят сотрудники музея.

Открытию Театрального музея искренне 
радовались люди, причастные к искусству, к 
театру, которые понимали необходимость та-
кого культурного центра. Директор Театраль-
ного музея, заслуженный работник культуры 
РСО–А Белла Салбиева, рассказывая о до-
стижениях, отметила, что за годы своего 30- 
летнего существования, музей провел около 
300 выставок и множество тематических ме-
роприятий, имеет 16 тысяч единиц хранения.

«Когда он образовывался, перед нами сто-
яла задача – создать камерный музей, потому 
что театральный музей должен быть тёплым 
и уютным. За 30 лет существования он из-
менился кардинально. Очень много пришло 
новых экспонатов, мы постепенно заменяем 
экспозицию на более интересные и древние 
артефакты, – сказала она. – И, благодаря лю-
дям, которые принимали участие в создании 
этого музея, мы сегодня имеем прекрасный те-
атральный музей. В этот день я хочу выразить 
благодарность всему театральному сообще-
ству, потому что именно оно ставило вопрос о 
создании театрального музея в республике».

К людям и единомышленникам, которые 
внесли огромный вклад в строительство, 
реконструкцию, реставрацию и становление 
музея, можно отнести известного театроведа, 
которой уже нет с нами, Марину Литвинен-
ко. Это и собиратель истории сценического 

искусства Осетии Владимир Дуганский, 
режиссер и драматург Георгий Хугаев, быв-
шие министры культуры республики Солтан 
Ужегов и Анатолий Дзантиев, Зара Газда-
нова и Виолета Датиева и многие другие. 
По словам Беллы Салбиевой, это те люди, 
которые бережно и аккуратно прикасались 
ко всему, работая по принципу: «Не навреди, 
а только помоги».

Артефакты, о которых упоминает директор, 
– это уникальнейшие фотоматериалы, свиде-
тели довоенного времени, и фотоматериалы 
из спектаклей последнего периода. Здесь хра-
нятся материалы открытия Русского театра в 
1878 году, ведь за 50 дореволюционных лет 
произошло много событий; афиша открытия 
Осетинского театра. Заместитель директора 
Валерия Еналдиева рассказала, что как 
только у музея появилась возможность, были 
приобретены ценные материалы: эскизы 
декораций и костюмов театральных худож-
ников Магреза Келехсаева, Эммы Вергелес 
и Светланы Володиной. Предметом особой 
гордости для музея является Золотая маска, 
которой был удостоен Георгий Хугаев в 2005 
году. В музее также хранится панно, ценная 
художественная вещь, которая привлекает 
внимание посетителей и которая принадле-
жала народной артистке РСО–А Серафиме 
Икаевой.

В течение 30 лет коллективу музея удает-
ся поддерживать особую ауру и атмосферу 
этого дома, и сегодня он с надеждой смотрит 
в будущее. Ведь чем дальше и глубже видишь 
в перспективу, тем интереснее и насыщеннее 
становится жизнь музея.

ЭХО ВОЙНЫ  К 82-й годовщине 
освобождения Моздока 

Хранить вечно 
На площади Победы, у мемориала 
«Единство фронта, тыла и партизанского 
движения» в г. Моздоке 3 января состоялся 
митинг, посвященный знаковой дате – 82-й 
годовщине освобождения г. Моздока от 
немецко-фашистских захватчиков.

Лариса БАЗИЕВА 

На привокзальной площади собрались представители рай-
онной и городской властей, общественных организаций, вете-
раны Вооруженных сил СССР И РФ, юнармейцы и горожане. 
Атмосферу тех суровых, но все же радостных дней смогли 
воссоздать творческие коллективы РДК. Открыл митинг па-
мяти глава АМС Моздокского района Станислав Никифоров. 
Во всех выступлениях участников митинга прозвучали слова 
благодарности нашим защитникам, тем, кто ковал Победу в 
Великой Отечественной войне 1941–1945 годов! Память тех, 
кто не вернулся в те страшные годы домой, почтили минутой 
молчания и возложением живых цветов к Вечному огню. 

Память о подвиге наших прадедов, дедов и отцов от поколе-
ния к поколению будем хранить вечно!

ПРЕСС-КОНФЕРЕНЦИЯ  ОМОНом «Ирбис» в прошлом году изъято, 
идентифицировано, уничтожено и передано следственно-оперативной 
группе МВД около двухсот единиц боеприпасов и опасных находок 

ГОД СДАН,
ГОД ПРИНЯТ

Начальник Управления 
Росгвардии по РСО–А 
генерал-майор полиции 
Валерий ГОЛОТА 
рассказал журналистам 
республиканских СМИ об 
итогах служебно-боевой 
деятельности за 2024-й, 
обозначил задачи на новый 
год.

Давид МАКЕЕВ 

Как отметил Валерий Голота, ста-
тистические показатели за год выше 
предыдущих. Службой по ООП и ООБ 
за год личный состав привлекался к 
обеспечению правопорядка при про-
ведении более чем 100 культурно-зре-
лищных, религиозных, спортивных и 
иных мероприятий. Было задействовано 
свыше пяти тысяч рогвардейцев. Кро-
ме того, личный состав обеспечивал 
безопасность объектов, подлежащих 
государственной охране.

ОМОНом «Ирбис» проведено 2562 
различных мероприятия, в которых 
задействовались около семи тысяч 
бойцов. В инженерно-техническом обе-
спечении выполнено 469 задач, за-
действовано свыше полутора тысяч 
сотрудников. Подразделением изъято, 
идентифицировано, уничтожено и пере-
дано следственно-оперативной группе 
МВД около двухсот единиц боеприпа-
сов и опасных находок. В результате 
специальных мероприятий задержаны 
18 человек. 

Личным составом СОБРа проведено 
448 мероприятий, задержаны 106 подо-
зреваемых в совершении преступлений, 
а также изъято 12 единиц огнестрельно-
го оружия, 2633 боеприпаса, 363 грамма 
наркотических веществ, денежных 
средств в размере более миллиона 
трехсот тысяч рублей, 600 блоков сига-

рет различной маркировки, 48 незаре-
гистрированных медицинских изделий 
и лекарственных средств. 

Сотрудники отделения эксплуатации 
беспилотных летательных аппаратов 
выполняли служебные задачи в зоне 
проведения СВО.

Управлением вневедомственной ох-
раны за 2024 год пресечены и раскрыты 
четыре преступления, за совершение 
которых задержаны пять человек. Со-
ставлено 84 протокола об администра-
тивном правонарушении, пресечено 164 
нарушения на охраняемых объектах. 

Также в территориальные органы 
МВД по РСО–А доставлены 177 лиц, в 
отношении которых составлено 130 про-
токолов об административных право-
нарушениях. Сотрудниками полиции 
был передан 151 человек, в отношении 
которых составлены 92 протокола. На 
охраняемых объектах и в квартирах 
краж не допущено.

«Подразделением лицензионно-раз-
решительной работы управления обе-
спечен контроль за 24038 владельцами 
гражданского огнестрельного оружия, 
у которых в использовании находится 

42775 единиц. Проведена 14701 про-
верка, выявлено 601 нарушение и изъ-
ято 785 единиц огнестрела», – подчер-
кнул генерал-майор полиции Валерий 
Голота. 

Также на конференции обсудили из-
менения в законах: с 1 января установят 
новый размер госпошлин на хранение 
оружия. Скидку предоставят участни-
кам специальной военной операции. 
Информацию уже опубликовали на 
госуслугах. 

Оперативно сработали и при взрыве в 
торговом центре «Алания-Молл». Груп-
пы задержания совместно с МВД оцепи-
ли торговый центр. Здание полностью 
обследовали саперы с поисковыми со-
баками. Вместе с сотрудниками органов 
внутренних дел обнаружили хвостовую 
часть упавшего на ТЦ беспилотника.

«Год прошел без потерь среди лич-
ного состава: мужья, отцы, сыновья 
возвращались в свои семьи живыми 
и здоровыми», – сказал в заключение 
начальник Управления Росгвардии по 
РСО–А генерал-майор полиции Валерий 
Голота. И это тоже показатель высокого 
профессионализма.

ПРИМИТЕ ПОЗДРАВЛЕНИЕ

Искренне, с любовью поздравляем с ЮБИЛЕЕМ

Замиру КАНТЕМИРОВУ! 
Хотим пожелать, чтобы твоя жизнь всегда была напол-

нена только яркими, светлыми и радостными 
моментами с любимыми и близкими тебе 

людьми, чтобы все горести и печали 
обходили тебя стороной. Пусть 
друзья будут самыми верными, 
пусть в семье царят мир и согласие, 
а в твоей душе – полная гармония! 
Оставайся такой же молодой и кра-

сивой еще долгие-долгие годы!
ТВОИ ДРУЗЬЯ.

нена только
момен

люд

п
а

Ос
сиво

4 января 1975 г

8-928-068-66-91, 
8-918-822-06-53.

ÁÀËÜÇÀÌÈÐÎÂÀÍÈÅ

ÊÐÓÃËÎÑÓÒÎ×ÍÎ
• 100%-ÿ

   ÃÀÐÀÍÒÈß.

• ÏÎËÍÛÉ ÊÎÌÏËÅÊÑ
   ÐÈÒÓÀËÜÍÛÕ ÓÑËÓÃ
È ÏÐÈÍÀÄËÅÆÍÎÑÒÅÉ.

недорого



Совет фами-
лии Багаевых 
выражает глубо-
кое соболезно-
вание родным 
и близким по 
поводу кончи-
ны заместителя 
председателя 
Совета фами-
лии

БАГАЕВА
Мурата Гавриловича.

Гражданская панихида состоится 
10 января, в пятницу, по адресу:
с. Сунжа, ул. Чкалова, 41. 

К о л л е к т и в 
МБДОУ № 59 вы-
ражает глубокое 
соболезнование 
з а в е д у ю щ е й 
Заре Борисовне 
Баскаевой по по-
воду кончины до-
чери
БЕДОЕВОЙ
Регины 

Отаровны 
(Гайозовны).
Гражданская панихида состоится 

10 января, в пятницу,  по адресу: ул. 
Владикавказская, 37/1. 

Соседи домов №№ 35 и 37 на ул. 
Владикавказской выражают глубо-
кое соболезнование семье Бедое-
вых по поводу кончины 

БЕДОЕВОЙ
Регины Отаровны (Гайозовны).
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Осетия – Алания.

DE F ST U G H IJKLM N OPQ R ST U VСПОРТИВНЫЙ КУРЬЕР

Родные и 
близкие выра-
жают искрен-
нюю благодар-
ность всем, 
кто разделил 
с ними горечь 
утраты
ДЗАЛАЕВА 
Казбека

Майрамовича,
и сообщают, что 40-дневные помин-
ки со дня его кончины состоятся 13 
января, в понедельник, по адресу: 
пр. Коста,  236, корп.1. 

ИЗ  БЛОКНОТА ПИСАТЕЛЯ

НЕВЕСТА ИЗ ТЕСТА,
или Сказ о том, как 
философ сына женил
Ирина  ГУРЖИБЕКОВА

Не бойтесь, никто никого не запекал, и с 
мукой это никак не связано (как и с мукой с 
ударением на «у»).  Просто  родителям  уже  
надоело объяснять Алану, что когда чело-
веку под сорок, – пора жениться. И когда он 
неожиданно  (впрочем, от него всего можно  
было ожидать) заявил, что не может никак 
сделать выбор, ибо давно дружит с двумя 
девушками, обе нравятся, а вот жениться еще 
не надумал, тогда отец, окончивший в свое 
время философский факультет, но почему-
то работающий продавцом-консультантом, 
предложил сыну проверить их на тест.

– Ну  какой еще тест, папа?
– А вот такой. Пусть сами о себе расскажут, 

ответят на вопросы – что и кто для них глав-
ные   в жизни, кого любят, что умеют делать, 
хотят ли замуж… Тогда и ты сделаешь выбор.

Алан сильно сомневался, но девушки, Али-
на и Алета, согласились. Вот что написала 
Алина:

– Я  достаточно умна и, по-моему, это оче-
видно, – красива, чтобы составить счастье 
любому. Алан мне очень нравится, и я дей-
ствительно хочу за него замуж. Что умею? 
А все! Чего не сумею приготовить – бабушка 
подскажет, она у меня в прошлом – повар. Не 
сомневайтесь: Алан всегда будет достойно, 
модно одет, накормлен и, соответственно, 
счастлив. Знакомства на стороне заводить 
не собираюсь, хотя жизнь непредсказуема. 
Главное женское «оружие» – косметика – 
всегда при мне.

 А вот  ответы  Алеты  вызвали нервную 
дрожь  в  теле у отца, но он до конца дочитал:

– Ничего хорошего про себя сказать не могу. 
Понимаю, что, вроде бы, симпатична, но не 
красавица. Алана люблю, однако, думаю, ему 
со мной не очень повезет. Готовить почти не 
умею, полы мыть – ненавижу, этим займется 
домработница, если муж, конечно, будет 
достаточно зарабатывать. На стороне зна-
комства? Да у меня куча друзей-приятелей, 
вместе ходим в походы, в театры…

Отец выдохнул и понял: выбор очевиден: 
Алина! Но Алан  вдруг  заявил ему, что дело 
уже не в тестах, а в том, что ему последнее 
время только  Алета  и снится. Он оконча-
тельно  понял, что любит ее, и, что бы она 
там ни писала, женится только на ней. Что 
тут  поделаешь, родители были против, но 
согласились. Свадьба получилась скромная, 
почти «домашняя» (у Алеты  из родных только 
тетя и брат  остались), но жених и невеста 
выглядели такими счастливыми, что отец по-
думал: кто  знает, может, оно и к лучшему…

Оказалось, не просто  «к лучшему», а к  
наилучшему. У Алана всегда висели в шкафу 
чистые выглаженные рубашки, пироги  Алета  
пекла  такие, что свекровь  обзавидовалась. 
Как-то Алан не выдержал: «Ты почему себя 
такой  неумехой расписала?» – «А я в ответ 
тебя проверяла: если любишь – все про-
стишь». Когда Алан сказал об этом отцу, тот 
раздумчиво заметил: «Плохой я, однако, 
философ: не разглядел во лжи истину. Хотя… 
Кабы не мои тесты, еще неизвестно, как бы 
все сложилось…»

СЛУЖБА 
ПО КОНТРАКТУ
Войсковая часть №3773 

(ул. Кутузова, 80) 

объявляет набор на во-
енную службу по кон-
тракту мужчин в возрасте 
18–49 лет.
Заработная  плата 

– от 40 т. р., хорошая 
транспортная развязка, 
жилищное обеспече-
ние, полный социаль-
ный пакет.
ТЕЛ. 8-918-823-65-08.

 «Алания»:
курс на омоложение

В конце декабря  прошлого года, когда вся Россия  
готовилась к новогоднему празднованию, футбольные 
болельщики красно-желтых были ошарашены 
неожиданным заявлением на официальном сайте 
команды вице-президента «Алании» Данила Гуриева. 

Вячеслав СТЕПАНОВ

 Как известно, футболисты влади-
кавказского клуба в начале декабря 
ушли в отпуск, из которого должны 
были выйти 9 января. Затем красно-
желтые  собирались  потренироваться 
неделю на домашнем сборе, а далее 
были намечены предсезонные сборы 
в Турции. Но 30 декабря все карди-
нально поменялось, и, как говорится, 
«грянул гром». Вот что сказал Гуриев:

  «… Текущая экономическая об-
становка и ряд внешних факторов 
поставили перед нами серьезные 
вызовы. В связи с этим руководство 
клуба вынуждено принять сложное, 
но необходимое решение о сокра-
щении бюджета. Одновременно мы 
берем курс на омоложение  нашего 
состава, что позволит дать шанс мо-
лодым и перспективным футболистам 
раскрыть потенциал и внести свой 
вклад в будущее команды. «Алания» 
всегда была и остается символом 
и гордостью Осетии. Мы уверены, 
что это решение станет важным ша-
гом для долгосрочной устойчивости 

клуба.  Мы приложим все усилия, 
чтобы сохранить клуб и его тради-
ции, обеспечить достойные условия 
для работы и подготовки команды, а 
также продолжать радовать наших 
болельщиков». 

  Естественно, сразу возникло мно-
жество вопросов о будущем владикав-
казской команды, ее тренерского шта-
ба и ведущих футболистов. Там же, на 
сайте клуба, за два дня до Нового года 
был опубликован комментарий  глав-
ного тренера «Алании» Спартака Гог-
ниева: «Да, я остаюсь. Для меня это 
не просто работа, это дело всей моей 
жизни. Мы вместе переживали успехи 
и трудности, и сейчас важно объеди-
ниться, чтобы сохранить «Аланию». 
В текущей ситуации я полностью 
поддерживаю решение руководства 

взять курс на формирование команды 
из молодых игроков. В Осетии всегда 
были сильные футболисты, и я уве-
рен, что у нас получится создать но-
вую, боеспособную команду, которая 
будет гордостью республики. Сейчас 
время не для жалоб, а для работы. 
Главное – вера в себя и поддержка 
наших болельщиков, которые всегда 
были с нами». 

  Итак, было принято решение от-
менить выездные сборы  владикав-
казцев в Турции, а вся предсезонная 
подготовка пройдет в Осетии. Также, 
по сообщениям на инфоресурсе «ФНЛ 
с Ильевым», игрокам и тренерскому 
штабу предложат пойти на серьезное 
понижение личных контрактов. Ско-
рее всего, «Алания-2» не будет высту-
пать во Второй лиге в новом сезоне по 
тем же финансовым причинам. Глав-
ная команда  готова  рассматривать 
предложения ведущим футболистам 
красно-желтых от других клубов. Так, 
в СМИ уже прошла информация об 
интересе «Сочи» к вратарю Ростис-
лаву Солдатенко, казахского  клуба 
«Ордабасы» и клуба РПЛ «Оренбург» 

– к защитнику Алексею Татаеву, 
ульяновской «Волги» – ко второму  
голкиперу Георгию Натабашвили. 
Сообщалось о возможном отъезде 
Уильямса Чимези в один из североа-
мериканских клубов МЛС.

   Продолжается  явно затянувшееся 
строительство многострадального 
стадиона «Спартак», и хочется наде-
яться, что в этом году  красно-желтые, 
наконец, смогут сыграть на родной 
арене на радость болельщикам. Пока 
что, после длинных новогодних вы-
ходных, «Алания» вышла из отпу-
ска 9 января и начала предсезонную 
подготовку в домашних условиях на 
загородной базе под Гизелью. Ждем 
дальнейшего развития событий в фут-
больном клубе «Алания» в нынешней 
сложнейшей  кризисной ситуации.

ÎÒÊÐÛÒ ÊÐÓÃËÎÑÓÒÎ×ÍÎ

ÌÀÃÀÇÈÍ ÏÎÕÎÐÎÍÍÛÕ ÌÀÃÀÇÈÍ ÏÎÕÎÐÎÍÍÛÕ 
ÓÑËÓÃ «ÑÈÐÅÍÜ»ÓÑËÓÃ «ÑÈÐÅÍÜ»

Áîëüøîé àññîðòèìåíò òîâàðîâ è óñëóã, ïîëíàÿ Áîëüøîé àññîðòèìåíò òîâàðîâ è óñëóã, ïîëíàÿ 
îðãàíèçàöèÿ ïîõîðîííûõ è ïîìèíàëüíûõ îðãàíèçàöèÿ ïîõîðîííûõ è ïîìèíàëüíûõ 

ìåðîïðèÿòèé â ìåðîïðèÿòèé â ÐÀÑÑÐÎ×ÊÓ È ÊÐÅÄÈÒÐÀÑÑÐÎ×ÊÓ È ÊÐÅÄÈÒ..
(Кредит и рассрочка предоставляются с помощью банков-партнеров 

на платформе кредитного брокера mc.moneycare.su ПОЧТА БАНК, лиц. 
№ 650 от 09.04.2020).

Обр.: г. Владикавказ, пр. Коста, 212, Обр.: г. Владикавказ, пр. Коста, 212, 
тел.: 51-65-45, 8-918-708-85-88.тел.: 51-65-45, 8-918-708-85-88.

24 ×ÀÑÀ
Выезд женской бригады.
Доставка ритуальных принадлежностей. 
Катафалк. Дудук. Оркестр

Перевозки по России и зарубежью.

ÁÀËÜÇÀÌÈÐÎÂÀÍÈÅ
недорого

8-928-927-38-03
ИП Московченко Э.А.

УСПЕХ  Для 19 юных моздокчан поездка в 
Северную столицу стало настоящим новогодним 
подарком

Путешествие
из Моздока в Петербург

Руководитель ансамбля «Бæллиц» («Мечта») Алан 
Гобеев с удовольствием рассказал нашим читателям 
о красивом завершении для участников моздокского 
ансамбля кавказского танца «Бæллиц» 2024-го года.

Подготовила Лариса БАЗИЕВА 

– 2024-й год начался для коллектива с творческой поездки в Москву – в ян-
варе ансамбль стал участником фестиваля «Академия звезд», а завершился 
для ребят в декабре яркими победами на Международном конкурсе-фестивале 
искусств «Невское сияние» в Санкт-Петербурге. За три месяца до этого мы 
получили приглашение на него, родители ребят одобрили предстоящую по-
ездку, – отметил Алан Гобеев. – Мы выбрали номинацию «Народный танец» и 
стали готовить конкурсный репертуар. Для жюри, многочисленных участников 
конкурса (их было более 700 человек!) мы представили танцы: осетинский 
«Круговой» («Зилгæ-кафт»), чеченский, кумыкский, гергебельский (аварский) – 
в двух возрастных категориях. И в обеих завоевали первые места! Кроме того 
что мы стали лауреатами первой степени, получили еще диплом за сохранение 
национальных традиций и грант. Следовательно, получили приглашение сразу 
на два других фестиваля: в январе – снова в Петербург, в апреле – в Сочи, на 
фестиваль «Город солнца». Так часто и далеко ездить – тяжело, и январское 
приглашение мы пропустим. А к весне будем готовиться.

После долгой дороги поездом «Махачкала – Санкт-Петербург» (идет через 
Моздок) в северной столице тепло встретили и сопровождали в свободное время 
по достопримечательным местам культурной столицы России наши же земляки – 
студенты престижных вузов Алан и Адам Хачукаевы, Кирилл Коваль, Русали-
на Валиева, Милана Процюк. Все они – бывшие участники ансамбля «Бæллиц». 
А благодаря еще и финансовой поддержке предпринимателя Алана Хубецова и, 
конечно, родителей, дети побывали на экскурсии в Исаакиевском соборе, сходи-
ли на каток, погуляли по Дворцовой площади, угостились вкусняшками, а жили 
в отеле «Санкт-Петербург» с видом на Неву и легендарный крейсер «Аврору».

– Хочу поблагодарить всех, кто нас поддержал, в том числе и педагогов вос-
питанников ансамбля, за понимание, – сказал Алан Гобеев. – Ведь танцорам-
школьникам надо было «догонять» учебный материал и получать четвертные 
и полугодовые оценки! Пусть Новый год приносит только хорошие новости, 
прекрасные события, здоровье и благополучие!

ВЫЕЗДНОЕ 
ОБСЛУЖИВАНИЕ 

ТРАУРНЫХ 
МЕРОПРИЯТИЙ
(ПОХОРОНЫ • 9 ДНЕЙ 

• 40 ДНЕЙ • ГОДОВЩИНА)

от 415 рублей
с человека.

т.  99-72-99.

В ПРОДУКТОВЫЙ МАГАЗИН
(во Владикавказе)
ТРЕБУЕТСЯ 

УБОРЩИЦА. 
Официальное трудоустрой-
ство. З/п своевременная.
ТЕЛ. 8-928-038-44-48.

К СВЕДЕНИЮ
В рамках дела о банкротстве № А61-4301/2023 МУН 

«РОДНИК» (ОГРН 1151514000615, ИНН 1514014116 про-
дается экскаватор одноковшовый ЭО 2621 2011 г. в. путем 
проведения аукциона. Торги состоятся 10.02.2025 г. по 
адресу: г. Владикавказ, ул. Пожарского, 23 в 15 часов. 
Для участия в аукционе необходимо иметь при себе паспорт.
Выигравшим аукцион признается участник, предложив-

ший наиболее высокую цену за продаваемое имущество.
Информацию можно уточнить по тел. 8-906-188-41-92.

ÀÊÀÄÅÌÈ×ÅÑÊÈÉ ÐÓÑÑÊÈÉ ÒÅÀÒÐ 
им. Е. ВАХТАНГОВА

Принимаются заявки на индивидуальные и коллективные посещения. 
Тел. для справок: касса – 54-81-25, администраторы – 53-24-75, 53-76-81.

11 января                                                                                      М. Булгаков

«ИВАН ВАСИЛЬЕВИЧ»  (12+)
Комедия в двух действиях. Начало в 18 часов

12 января                                                                                       А. Чехов

«ЛЕШИЙ»  (16+)
Комедия в 2-х действиях. Начало в 18 часов

янваРЬ 2025 г. (154-й сезон)

Осетинский теннисист Аслан Карацев 
на днях наконец-то громко  заявил 
о себе. Последнее время в игре 
талантливого, но нестабильного 
спортсмена наметился явный спад, 
из-за которого Аслан «упал»  в 
рейтинге АТР за пределы второй 
сотни.

Новый успех 
теннисиста 
Карацева

В. ЮРЬЕВ

В начале января 
31-летний Карацев 
удачно слетал в Юго-
Восточную Азию, где 
сыграл на турнире 
серии «Челленджер» 
в таиландском го-
роде Нонтхабури. 
Соревнование под 
названием «Бангкок 
Оупен» проходило 
с 31 декабря 2024 
года по 4 января 
2025 года, а наш тен-
нисист начал турнир в ранге 287-й ракетки мира. 
Карацев поочередно, начиная с 1/16 финала, обыграл 
венесуэльца  Оливейра, ливанца Хассана, итальянца 
Валле и бельгийца Коппеянса. В финальном поединке 
Аслан встретился на корте со вторым номером по-
сева  данного «Челленджера», французом Грегуаром 
Баррером (144-е место в мировом рейтинге). Наш 
спортсмен выиграл у более сильного соперника в двух 
сетах – 7:6 (7:5), 7:5 и взял  чемпионский титул впер-
вые с 2020 года, поднявшись в рейтинге на 229-е ме-
сто. Через несколько дней наш теннисист стартовал 
в том же Нонтхабури на турнире «Бангкок Оупен-2». 
В 1/16 финала Аслан выиграл у китайца Бая, но во 
втором круге уступил россиянину Марату Шарипову.

   Напомним, что Карацев является первым и 
единственным теннисистом в истории Открытой 
эры, вышедшим в полуфинал на дебютном турнире 
«Большого шлема» (Открытого чемпионата Австра-
лии-2021). Кстати говоря, очередной Australian Open 
пройдет с 12 по 26 января 2025 года. Увы, но Аслан 
не примет участие в этом турнире «Большого шлема» 

из-за низкого рейтинга. 
Зато в квалификации 
нынешнего Открытого 
чемпионата Австра-
лии выступал другой 
теннисист из Осетии 
– 22-летний Алибек 
Качмазов. Сейчас наш 
перспективный спор-
тсмен в рейтинге АТР 
находится выше Кара-
цева и занимает 197-е 
место. В сентябре про-

шлого  года Качмазов  громко заявил о себе, про-
бившись в финал турнира АТР-250 в Китае и уступив 
итальянцу Музетти. В Австралии Алибек оказался 
единственным представителем России в мужской 
квалификации. Сначала Качмазов в ¼ финала по-
бедил японца Мотидзуки (170-е место в рейтинге), но 
8 января в полуфинале квалификации он проиграл в 
двух сетах  грузину Басилашвили и выбыл из турнира. 

Коллектив Южного математиче-
ского института Владикавказского 
научного центра Российской ака-
демии наук выражает глубокое со-
болезнование В. С. Абатуровой по 
поводу кончины матери 

ДАВЫДЬЯНЦ
Тамары Евгеньевны.

Коллектив Владикавказского 
научного центра РАН выражает 
глубокое соболезнование заме-
стителю директора по научно-ор-
ганизационной и образовательной 
деятельности ВНЦ РАН В. С. Аба-
туровой по поводу кончины матери 

ДАВЫДЬЯНЦ
Тамары Евгеньевны.

Коллектив ГБУЗ «Республикан-
ская психиатрическая больница» 
МЗ РСО–А выражает глубокое со-
болезнование сотруднице  А.А. Пе-
рисаевой по поводу кончины брата

ХУБУЛОВА
Валерия Ахсарбековича.

Коллектив Северо-Осетинской 
таможни выражает глубокое собо-
лезнование А. А. Кудзоеву по пово-
ду кончины отца

КУДЗОЕВА
Ахсарбека Георгиевича.

Ассоциация «Саморегулируемая 
организация «Республиканское 
объединение строителей Алании» 
выражает глубокое соболезнова-
ние генеральному директору Ассо-
циации СРО РОСА Ф. Г. Кудзоеву 
по поводу кончины брата 

КУДЗОЕВА
Ахсарбека Георгиевича.

Коллектив Республиканского эн-
докринологического диспансера 
выражает глубокое соболезнова-
ние сотруднице Ж. А. Гизоевой по 
поводу кончины отца

ГИЗОЕВА
Арешо Ильича.

Коллектив Адвокатской палаты 
РСО–А выражает глубокое собо-
лезнование адвокатам А. А. Гизое-
вой и А. А. Кулумбекову по поводу 
кончины отца и дедушки

ГИЗОЕВА
Арешо Ильича.

Коллектив Отделения Фонда пен-
сионного и социального страхова-
ния РФ по РСО–А выражает глу-
бокое соболезнование сотруднице 
ОСФР по РСО–А Б. А.Гизоевой по 
поводу кончины отца

ГИЗОЕВА
Арешо Ильича.

Коллектив ГБОУ «Центр обра-
зования «Интеллект» выражает 
глубокое соболезнование замести-
телю директора по учебно-воспи-
тательной работе Д.Б. Нартиковой 
по поводу кончины отца 

КУСОВА
Бориса Гинаевича.

Совет муниципальных образо-
ваний РСО–А выражает глубокое 
соболезнование родным и близким 
по поводу кончины врио главы ад-
министрации местного самоуправ-
ления Иранского сельского посе-
ления Кировского муниципального 
района Республики Северная Осе-
тия – Алания 

ПЛИЕВОЙ
Валентины Ивановны.

Администрация, профсоюзный 
комитет и коллектив ГБУЗ «Респу-
бликанская детская клиническая 
больница» МЗ РСО–А выражают 
глубокое соболезнование родным 
и близким по поводу кончины быв-
шей сестры-хозяйки 17-го отде-
ления реанимации и интенсивной 
терапии 

ХАНАЕВОЙ
Зельмы Иосифовны.

Администрация, профсоюзный 
комитет и коллектив ГБУЗ «Респу-
бликанская клиническая больни-
ца» МЗ РСО–А выражают глубокое 
соболезнование врачу отделения 
неврологии № 1 Б. Х. Бигановой по 
поводу кончины отца  

БИГАНОВА
Хасана Аршаковича.

Коллектив ФГБУ «Северо-Кавказ-
ский многопрофильный медицин-
ский центр» Министерства здраво-
охранения Российской Федерации 
(г. Беслан) выражает искреннее со-
болезнование оператору ЭВМ от-
дела планирования и мониторинга 
медицинской помощи И. Ю. Берку-
товой по поводу кончины брата   

НИКОЛЕНКО
Дмитрия Николаевича.

Коллектив Управления ЗАГС 
РСО–А выражает глубокое собо-
лезнование заместителю руково-
дителя М. Ч. Черджиевой по пово-
ду кончины брата

ЧЕРДЖИЕВА
Валерия Черменовича.
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